
 

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA 

ACTA DE SESIÓN EXTRA-ORDINARIA DEL 31 DE MAYO DE 2021  

CITACIÓN N°43 

ACTA N°43 

 

SIENDO LAS 17:30 HORAS DEL DÍA 31 DE MAYO DE 2021, USANDO LA PLATAFORMA MEET DE GOOGLE, SE DÁ 

INICIO A LA SESIÓN EXTRA-ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA CON 

LOS SIGUIENTES ASISTENTES. 

CONSEJERO ASISTENCIA OBSERVACION 

MG SEGUNDO RONALD SAMAME TALLEDO, DOCENTE PRINCIPAL PRESENTE  

DR. ANIBAL DIAZ LAZO, DOCENTE PRINCIPAL PRESENTE  

DR. MIGUEL RAUL MERCADO REY, DOCENTE PRINCIPAL PRESENTE  

MG SANTIAGO ANGEL CORTEZ ORELLANA, DOCENTE ASOCIADO PRESENTE  

MG. VÍCTOR MARTÍN GONZÁLES PALOMINO PRESENTE  

EST. CANCHANYA MILLÁN LUZ ELISA   

EST. BAQUERIZO QUISPE NICOLE STEPHANIE   

EST. HUAYNATE CELIS DENILSON DAVID   

MC. MATOS KNUTZEN DIEGO   

   

 

ASISTENTES:  

TECNOESTRUCTURA ASISTENCIA OBSERVACION 

DDA – DR. ROBERTO BERNARDO CANGAHUALO PRESENTE  

DUI – DR. GUSTAVO BASTIDAS PÁRRAGA   

CAAD – MC. HENRY AGUADO TAQUIRE PRESENTE  

CPPP – MC ELMER VASQUEZ EGOAVIL PRESENTE  

CCP – DR. ARMANDO CAVERO   

CTU – DR. MAURICIO MUÑOZ   

CRSYP – ERIKA YUPANQUI AGUILAR PRESENTE  

   

   

 

 

AGENDA 

A. GRADOS Y TÍTULOS 

B. DESPACHO 

1. INICIO DEL INTERNADO MÉDICO 2021 

LECTURA DE ACTAS ANTERIORES 

• SE INICIA LA SESIÓN. 

• SIENDO 17:30 HORAS 

• SE DISPENSA LECTURA DE ACTAS.  

INFORMES  

1. NINGUNO 

PEDIDOS 

1. NINGUNO. 

ORDEN DEL DIA 

A. GRADOS Y TITULOS 



• NO AGENDADOS 

 

B. DESPACHO 

1. INICIO DEL INTERNADO MEDICO 2021 

• OFICIO Nº 109 -2021-GRJ-DRSJ-HRDCO "DAC" HYO-DG/OACDI, REINICIO DEL INTERNADO MÉDICO 

• OFICIO CIRCULAR Nº 145-2021-0G-OIGEP/MINSA, INTERNADO EN CIENCIAS DE LA SALUD 2021. 

MARCO REGULATORIO 

• OFICIO CIRCULAR Nº 150-2021-0G-OIGEP/MINSA, DOCUMENTO EXTENSIVO 

• ACUERDO: 1) EL INICIO DEL INTERNADO 2021, SE CONDICIONA LA PUBLICACIÓN DE LOS NUEVOS 

LINEAMIENTOS, 2) ENCARGAR A LA COORDINACIÓN DE PPP Y A LA CADM, PROYECTEN COSTOS 

PARA LOS EPP DE LOS SEÑORES INTERNO. 3) COMUNICAR A LOS INTERNOS Y A LAS SEDES 

DOCENTES (IPRESS). 

• INFORMES 

▪ El MC ELMER VÁSQUEZ, POSTERGACIÓN DEL INICIO ENTRE OTROS DE LAS 

REMUNERACIONES. ESTA RETARDADO EL DESARROLLO DE LA DIRECTIVA, EL MINSA YA 

ENVIÓ LA DIRECTIVA, ÉSTA ESTÁ EN EL MINISTERIO DE ECONOMÍA Y DEBE SER VISTA POR 

LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS. HAY HOSPITALES QUE ESTÁN A LA ESPERA 

DE ESTA NUEVA DIRECTIVA. CONTI, CENTRO, TODAVÍA NO INICIARÍAN 

▪ EL MTRO SEGUNDO SAMAMÉ, DE ASPEFAM, ESTARÍA ENVIANDO COMUNICADO. DR. JORDÁN, 

SE INICIARÍA CON NUEVA DIRECTIVA 

▪ El MC ELMER VÁSQUEZ, YA HA HABIDO INDUCCIONES, PERO EL INICIO ESTARÍA PENDIENTE. 

NO HA HABIDO TODAVÍA REUNIÓN CONJUNTA. 

▪ EL MTRO VÍCTOR MARTÍN GONZÁLEZ, SI ASPEFAM HA PROPUESTO NO SE INICIE, HABRÍA 

QUE RESPETAR ESTA DECISIÓN.  

▪ EL MTRO SANTIAGO CORTEZ, HAY EXPECTATIVAS, FALTA ALGUNA INFORMACIÓN 

PENDIENTE; PROTOCOLOS, HORARIOS, REMUNERACIONES, EN RESUMEN, FALTA DE 

NORMAS CLARAS. ESPERAR POR LA NORMATIVA. EL CRONOGRAMA DEBE SER ARTICULADO 

CON LAS OTRAS OFICINAS DE LA UNIVERSIDAD, PARA PAGOS, MTRO SAMAMÉ, YA VISTO 

ESTO EN CONSEJO UNIVERSITARIO. 

▪ DR. MIGUEL MERCADO, ¿YA ESTÁN VACUNADOS?, INFORMA EL MC ELMER VÁSQUEZ; 70% YA 

CON DOS DOSIS, EL 15% TODAVÍA CON UNA DOSIS. HAY QUE TENER EN CUENTA QUE, A 

PESAR DE LA VACUNA, HAY CONTAGIOS. POR LA RESPONSABILIDAD QUE IMPLICA. 

▪ REITERA, 70% YA CON DOS DOSIS, ESTE ÚLTIMO SÁBADO, EL 15% TODAVÍA CON UNA DOSIS, 

SU SEGUNDA VACUNA PARA LA TERCERA SEMANA DE JUNIO. 

▪ EL DR. ANÍBAL DÍAZ, LA NORMATIVA ES CLARA. REITERA QUE LA ENSEÑANZA NO ES LO 

MISMO QUE TRABAJO PRESENCIAL, A PESAR DEL PELIGRO. IMPLICANCIAS DE LA 

POSTERGACIÓN, ADECUADA INFORMACIÓN, OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL PROPIA DE 

LA FACULTAD. DEBERÍAMOS ALINEARNOS A LA FALTA DE NORMATIVA. SOBRE EL PUNTO, EL 

MTRO CORTEZ, PREGUNTA SOBRE LA POSICIÓN DE ASPEFAM. 

▪ EL SEÑOR DECANO DESTACA QUE FALTA LA NORMATIVA. DE LA CONTI, HAY DOCUMENTO 

DEL IREN, INDICANDO QUE NO SE PODRÍA INICIAR TODAVÍA LAS ROTACIONES. SE APROBÓ 

EL CRONOGRAMA PARA INICIAR EL 01.06.2021, SIN EMBARGO, PARECE QUE NO SE PODRÍA 

INICIAR. 

▪ EL DR BERNARDO, RECUERDA QUE, A DIFERENCIA DEL GRUPO ANTERIOR, EN LA DIRECTIVA 

SE INDICA QUE ES LA UNIVERSIDAD LA QUE DEBE FINANCIAR LOS EPP. EL MC ELMER 

VÁQUEZ, INDICA QUE SI SENARES NO FACILITA EQUIPOS DEBERÍA SER LA UNIVERSIDAD 

OBSERVACIONES. 

______________________________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________________________
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__________________________________________________________________ 

FIRMAS: 

CONSEJERO 
 

ASISTENCIA FIRMA 

MG SEGUNDO RONALD SAMAME TALLEDO, DECANO 
 
 
 

  



DR. ANIBAL DIAZ LAZO, DOCENTE PRINCIPAL 
 
 
 

  

DR. MIGUEL RAUL MERCADO REY, DOCENTE PRINCIPAL 
 
 
 

  

MG SANTIAGO ANGEL CORTEZ ORELLANA, DOCENTE ASOCIADO 
 
 
 

  

MG. VÍCTOR MARTÍN GONZÁLES PALOMINO, DOCENTE ASOCIADO 
 
 
 

  

EST. CANCHANYA MILLÁN LUZ ELISA 
 
 
 

  

EST. BAQUERIZO QUISPE NICOLE STEPHANIE 
 
 
 

  

EST. HUAYNATE CELIS DENILSON DAVID 
 
 
 

  

MC. MATOS KNUTZEN DIEGO 
 
 
 

  

 


